



KARAWANE DER MENSCHLICHKEIT

Hilfe für Bihac/Bosnien - helfen Sie mit!



Foto: Veronika Weidinger/Wirkt!

Anfang Februar reist ein Hilfsteam der Karawane der Menschlichkeit erneut nach Bosnien, um Menschen in Not zu helfen. Tausende Geflüchtete sitzen in und um Bihac, eine Stadt an der bosnischen Grenze zu Kroatien, fest. Die Winter dort sind hart, die Einreise nach Europa ist legal nicht möglich. So sind diese Menschen der Kälte und dem Schnee schutzlos ausgeliefert. Jede Spende hilft, die Notleidenden mit Nahrung, lebenswichtigen Medikamenten und warmer Kleidung zu versorgen. **Setzen wir gemeinsam ein Zeichen der Menschlichkeit!**

Dringend benötigt sind Sach- und Geldspenden, die vor Ort der Partner-NGO „SOS Bihac“ übergeben werden. Wenn möglichst viele Menschen einen kleinen Beitrag leisten, kann Großes bewirkt und die Not gelindert werden.

Spendenkonto: Karawane der Menschlichkeit, Raiffeisenbank Güssing, IBAN: AT14 3302 7000 0002 3408

Aktuelle Infos: www.karawane-der-menschlichkeit.org



Jetzt helfen: Dringend Sach- und Geldspenden gesucht!

DRINGEND BENÖTIGTE HILFSGÜTER: NUR FÜR MÄNNER!

- **Winterfeste Kleidung** (Jogginghosen, Pullover, Jacken, S bis L)
- **T-Shirts** (S bis L)
- **Turnschuhe & feste Schuhe** (40 bis 46)
- warme Handschuhe, Hauben, Schals, Kappen, Socken
- Unterwäsche (neu)
- lange Unterhosen
- Regenkleidung
- **Decken**, Schlafsäcke, Isomatten
- Zelte
- Verbandsmaterial, Voltaren Salbe
- FFP2-Masken
- Desinfektionsgel
- Shampoo, Zahnpasta, -bürsten
- **Handys** (freigeschaltet, mit Ladekabel)
- Powerbanks
- Batterien (AAA, AA)

SAMMELSTELLE:

„DO“ (ehemals Carla)

Dornbirnerstraße 19

6890 Lustenau

Täglich von 8 – 16 Uhr geöffnet!

Abgabe bis Sa., 29.1.22, möglich!

! BITTE BEACHTEN: WENN MÖGLICH DIE SACHSPENDEN IN BANANEN-KARTONS VERPACKEN!